

Agenda 21 Pullach

c/o Gemeinde Pullach i. Isartal, Postfach 240, 82049 Pullach i. Isartal

ANTRAG AN DEN VERKEHRSAUSSCHUSS

1. Bürgermeisterin
Susanna Tausendfreund
Bauverwaltung
Peter Mesenbrink
82049 Pullach i. Isartal

Blumenkübel an der Münchener Straße/Richard- Wagner- Str. Südwestseite

wir bitten Sie, dem Verkehrsausschuss folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung vorzulegen.

Beschlussvorschlag:

An der Kreuzung Münchener-/ Richard- Wagner- Str. werden auf der Südwestseite vier Blumenkübel aufgestellt.

Vorgeschichte:

Die Agenda 21 hat mit Antrag vom 23.09.13 Maßnahmen zur Verbesserung der Sicherheit an dieser unübersichtlichen Kreuzung vorgeschlagen. Unsere Vorschläge wurden nicht umgesetzt, nicht einmal als Sofortmaßnahme der Wegfall von Parkplätzen an der Münchener Straße zur Verbesserung der Einsicht von beiden Seiten. Am 21.10.14 wurde vom GR beschlossen, die Varianten konventioneller Umbau und Kreisverkehr untersuchen zu lassen und daraus Entscheidungs- Alternativen abzuleiten. Nichts ist seither geschehen! Ausgelöst durch mehrere Unfälle, wurde jetzt endlich auf der Südostseite der Münchener Straße (fast fünf Jahre nach unserem Antrag) durch die Aufstellung von vier Blumenkübeln die Einsicht in die Münchener Straße für von der Wurzelseppstraße kommende Fahrzeuge verbessert.

Begründung:

Zur Verbesserung der Einsicht in die Münchener Straße aus den von der Richard- Wagner-/ Saarlandstraße kommenden Kfz ist auch auf der Südwestseite der Münchener Str. eine Reduzierung der Parkplätze erforderlich. Dies soll in ästhetisch ansprechender Weise durch die Aufstellung von vier Blumenkübeln erfolgen (siehe Skizze in Google Maps Karte).

Pullach, 26.04.2018



Dr. Hans Eschler
Agenda 21 Pullach
AK Verkehr (Sprecher)



Bert Eisl
Agenda 21 Pullach
(Sprecher)

